

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

『渡ってくるかもしれない』、『かもしれない運転』で、事故防止

見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は…止まれ！

「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と、思っていたのか？

朝6時 信号交差点 歩いて横断中の男性

ワンボックスにはねられ、死亡

2020/6/4(木) 7:55

2日午前6時40分ごろ、埼玉県の信号のある市道交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた近くの会社員の男性（64）が、直進中の男性会社員（32）のワンボックスカーにはねられ、頭を強く打って搬送先の病院で死亡が確認された。男性会社員にけがはなかった。

警部補が無車検、無保険で通勤

容疑で書類送検へ

車検と自賠責保険の期限が切れていると知りながら、

通勤などに繰り返し使っていた

課内の調査で、車検証のコピーを提出した際、

数字を書き換えたり、印刷を薄くしたりして、発覚を免れようとしていた

2020/6/4(木) 7:40

某県警の男性警部補（50代）が無車検、無保険の自家用車で通勤していたことが3日分かった。上司への提出書類を改ざんし、隠蔽（いんぺい）を図ろうとしていたことも判明。県警は近く道路運送車両法違反（無車検）などの疑いで警部補を書類送検する。

関係者によると、自家用車の車検と自賠責保険の期限が切れていると知りながら、通勤などに繰り返し使っていた疑いが持たれている。

警部補は今春の人事異動に伴う課内の調査で、車検証のコピーを提出した際、数字を書き換えたり、印刷を薄くしたりして発覚を免れようとしていた。上司が改ざんに気付いた。警部補は事実関係を認めているという。